



## **Zusammenhalt und Lebensqualität – für ein generationenübergreifendes Miteinander**

Die SP Kerzers tritt bei den kommenden Gemeinderatswahlen am 8. März mit einem Zweierticket an: Mit Michelle Stirnimann und Stefanie Fürst nominieren wir zwei engagierte und motivierte Mütter mit jungen Familien, die neue Stimmen, neue Perspektiven und frischen Wind in den Gemeinderat bringen möchten.

Gute Ideen brauchen Leute, die diese umsetzen. Wir stehen für eine ausgewogene Vertretung von sozialen und umweltpolitischen Anliegen und wollen eine Politik, die zuhört und verbindet.

Unser Kerzers soll ein Dorf sein, in dem sich Menschen jeden Alters sicher bewegen und begegnen können. Wir setzen uns ein für barrierefreie und sichere Schulwege, damit Kinder selbstständig und sicher unterwegs sein können. Für einen öffentlichen Raum mit Spielplätzen, Begegnungsorten und Sitzbänkli, die allen zugutekommen – Familien mit Kinderwagen ebenso wie Menschen mit Rollator. Für ein belebtes Dorf, das nicht bloss ein Ort zum Wohnen, sondern einer zum Leben ist.

Für ein Kerzers mit einem starken und aktiven Vereinsleben. Vereine schaffen Zusammenhalt, fördern Integration und stärken das Miteinander. Dieses Engagement verdient Unterstützung und Wertschätzung.

Familien sind das Rückgrat unserer Gemeinde. Wir engagieren uns für eine bessere Vereinbarkeit von Familie und Beruf- mit dem Ausbau der Tagesstrukturen und Mittagstischplätzen. Gleichzeitig wünschen wir uns mehr Förderung für das ausserschulische Lernen und ausreichend Mitteln für Schulausflüge und starke Perspektiven für Jugendliche durch Mitwirkung, Raum und passende Angebote, die sie ernst nehmen und einbinden.

Gute Lebensqualität ist kein Zufall. Sie ist das Ergebnis dessen, wofür wir uns heute entscheiden. Wir wollen ein Kerzers, das sozial, nachhaltig und solidarisch ist – ein Dorf, das sich weiterentwickelt, ohne seine Wurzeln zu vergessen. Mit Engagement, Sachverstand und Nähe zu den Menschen wollen wir Verantwortung übernehmen: für ein lebendiges Kerzers, in dem Jung und Alt zusammenkommen.



Die SP Kerzers nominiert für die Gemeinderatswahlen: Stefanie Fürst und Michelle Stirnimann